



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Francofonía se celebra esta semana en la UCR

9 ABR 2008



Este jueves 10 de abril en la Facultad de Letras habrá puestos de información de los países francófonos, así como espectáculos y gastronomía alusiva a la celebración.

La Escuela de Lenguas Modernas de la Universidad de Costa Rica, la Facultad de Derecho y Radio U se unen a la celebración mundial de la lengua francesa con una serie de actividades que se desarrollan durante esta semana.

La jornada inició este lunes por la tarde con la conferencia *"Viaje virtual a Québec, ciudad amurallada de 400 años"* ofrecida por el ex-senador e historiador Sr. Laurier LaPierre, oriundo de la ciudad de Quebec. Lapierre ofreció un recorrido por la historia de la lengua francesa en Québec considerada el corazón de la nueva Francia en América y que en el 2008 celebra 400 años de fundación.

Durante la actividad, el Embajador de Canadá Sr. Neil Reeder invitó a los jóvenes costarricenses a estudiar francés en Canadá mediante programas de verano. Según el

diplomático la experiencia les permite acercarse a formas diferentes del francés, un idioma que podría abrirles puertas en el mercado laboral y en las relaciones internacionales.

Ese miércoles 9 de abril el Decano de la Facultad de Derecho Rafael González Ballar ofrecerá la conferencia “La influencia de Francia en el derecho público costarricense”. La misma se realizará a las 5:00 pm en el Auditorio de la Facultad de Derecho.



El ex-senador e historiador canadiense Sr. Laurier LaPierre abrió la jornada de actividades de la UCR dedicadas a la francofonía.

El jueves 10 de abril a partir de las 9:00 am en el vestíbulo de la Facultad de Letras habrá puestos con información, espectáculos y gastronomía de algunos de los países francófonos entre ellos: Francia, Canadá, Seychelles, Suiza, Polonia, Bélgica, República Checa, Haití, Mónaco y Líbano. Además, toda la semana se presentará la exposición de la historia de la “bande dessinée” (historieta) en la Biblioteca de la Facultad de Letras.

Por la tarde las actividades serán en el Auditorio Roberto Murillo de la Facultad de Letras. A las 3:30 pm la Asociación de Estudiantes de Lenguas Modernas presentará Cine: “Mission Cléopatre” de la bande dessinée Astérix et Obélix. A las 6:00 pm el Embajador de Francia, Sr. Jean Paul Manchau visitará la UCR para hacer una donación de libros y material didáctico para uso de estudiantes y docentes de francés. Seguidamente, la Profesora Ana Lucía Salazar dictará una conferencia sobre el escritor viajero suizo Nicolas Bouvier.

Estas actividades programadas en la Escuelas de Lenguas Modernas pretenden que los estudiantes puedan acercarse al idioma francés, que constituye el segundo idioma universal después del inglés. Al respecto, el Director de la Escuela de Lenguas Modernas, M.Sc. Alder Senior Grant, considera que hablar francés sigue siendo un “*plus*” para los costarricenses, pues es un idioma ampliamente utilizado en organismos internacionales, en la diplomacia e incluso en empresas transformacionales.

Para finalizar, Radio U también se une a la celebración de la francofonía con el programa Meridiano, producido por Luz López, que del 7 al 18 de abril se convierte en Meridiano francófono. De lunes a viernes en 101.9 FM, de una a dos de la tarde, la programación de Meridiano estará dedicada a la amplia gama musical de países francófonos.



[Katzy O'Neal Coto.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

katzy.oneal@ucr.ac.cr